



Meggendorfer-Blätter

Mit besonderer Freude habe ich feststellen können, daß sich die Aufmerksamkeit der Herren Kollegen vom Sortiment in der letzten Zeit dem Vertriebe von guten Unterhaltungszeitschriften, im besonderen der

Meggendorfer-Blätter Zeitschrift für Humor und Kunst

wieder mehr als bisher zugewendet hat. Ich begrüße die Mitarbeit der betreffenden Kollegen, die nicht warten, bis die Abnehmer zu ihnen kommen, sondern es vorziehen, die in Frage kommenden Interessentengruppe aufsuchen und zum Bezuge anregen zu lassen, auf das lebhafteste und würde mich freuen, wenn sie recht viele Nachfolger hätten.

Das beliebte Unterhaltungsblatt beginnt am 1. Oktober sein Winterquartal, das hinsichtlich der Güte der literarischen und künstlerischen Beiträge allen Erwartungen entsprechen wird.

Wenn Sie die Arbeit mit gutem Erfolg aufnehmen wollen, so müssen Sie es jetzt tun!

Ich bin mit Vergnügen bereit, Sie durch unberechnete Lieferung von Prospekten und Probenummern zu unterstützen und bitte, mir Ihre Wünsche möglichst unmittelbar durch die Post oder auf dem beigelegten Bestellzettel mitzuteilen.

Ⓜ

Verlag der Meggendorfer-Blätter
Mitte September 1924 ★ München ★ J. F. Schreiber